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En su retorno, comerciantes de
temporada del 10 de mayo

obtienen buenas ventas
H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con

motivo del Día de las madres, comerciantes de temporada alusiva a esta fecha se instalaron
este 9 y 10 de mayo en las calles de Lerdo de Tejada, Dr. Emilio García y 5 de Mayo.

Hay que recordar que desde marzo del año pasado cuando comenzó la pandemia de Covid
19, no se habían instalado comerciantes de temporada en ningún lugar, son los primeros en
retornar a su actividad comercial, esto gracias a que los casos se encuentran estables y no ha
habido algún repunte importante.

Al respecto, Antonia Valdez, líder de la unión del “10 de mayo” dijo que tuvieron que
cumplir varias medidas como filtros a las entradas, limitación en el número de personas que
deben estar en cada puesto, y tampoco se instalaron todos los agremiados, sólo una parte.

“Estamos conscientes que la pandemia sigue, pero también necesitamos trabajar, ya son
muchos meses que no realizamos nuestra actividad y tenemos necesidad de salir adelante”,
expresó.

En entrevista, dijo que en estos dos días las ventas han sido buenas, lo que significa para
ellos una buena aceptación de la gente hacia este tipo de comercio. El único inconveniente
hasta ahora, fue la lluvia que cayó el domingo en la tarde, agarró por sorpresa a todos y los
productos se mojaron, pero no hubo daños de consideración.

Como ya es costumbre durante esta fecha se vende en este lugar: joyería, flores, ropa,
artículos de tocador, bolsas de mano, tazas, tarjetas, así como chocolates y dulces.

Estamos conscientes que la pandemia sigue, pero también necesitamos trabajar, ya son muchos
meses que no realizamos nuestra actividad y tenemos necesidad de salir adelante.

En estado de emergencia Zitácuaro: no hay
donde depositar la basura

 -Daremos solución al tema, asegura Samantha Aguilar

 No se va a suspender el servicio de recolección de basura, de hacerlo se generaría un problema
más en la ciudad, se están buscando opciones.

 H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
incendio del relleno sanitario y las
inconformidades de vecinos de los terrenos
de la feria, han dejado a Zitácuaro sin un lugar
donde depositar la basura que se genera todos
los días, esto podría representar una
emergencia sanitaria, señaló Samantha Aguilar
Guzmán, titular de Servicios Públicos
Municipales.

En entrevista, comentó que se utiliza el

recinto ferial para depositar la basura desde
hace 6 días, pero reconoció que esto ha
generado inconformidad de la gente que vive
en las orillas. “Estamos conscientes de las

molestias que se ha generado, entendemos,
pero si quiero dejar claro que no iba a ser
permanente, sólo temporalmente mientras
solucionamos el problema del relleno
sanitario”, expresó.

Precisó que en repetidas ocasiones se ha
tratado de concientizar a la comunidad pero
hasta ahora ha sido imposible, no quieren
acceder al dialogo, aun así, a partir de este
martes se va a comenzar a sacar la basura de
ahí, y se buscará una alternativa.

Expuso que la situación es grave, ya que
todos los días en el municipio se recolectan
56 toneladas, y lo que se pretendía era dejarla
en los terrenos de la feria y en pocas
cantidades  trasladarlas a municipios vecinos

que brinden su apoyo, sin embargo esto no
es fácil y es costoso.

A pesar de la situación, aseguró que de
momento no se va a suspender el servicio de
recolección de basura, de hacerlo se generaría
un problema más en la ciudad; en conjunto
con el alcalde de Zitácuaro se buscarán otras
opciones donde no se afecte a nadie.

Una ventaja, es la reunión que se tuvo el
lunes con la Procuraduría del Medio
Ambiente, en donde se dio a conocer a las
comunidades aledañas al relleno sanitario el
programa Basura Cero que pretende atender
el tema, asimismo se sigue trabajando para
apagar por completo el incendio, aun no se ha
logrado por la existencia de brasas en el fondo.
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El IMSS fortalece la atención médica en sus
tres niveles y avanza en la recuperación de

servicios diferidos por COVID-19
-Del 7 al 9 de mayo del presente año se brindaron servicios en las especialidades de oftalmología, cirugía

general, urología, angiología, cirugía plástica y reconstructiva.

Del 7 al 9 de mayo del presente año se brindaron servicios en las especialidades de oftalmología,
cirugía general, urología, angiología, cirugía plástica y reconstructiva.

El Instituto Mexicano del Seguro
Social (IMSS) continúa con el
fortalecimiento de los servicios de salud
de medicina preventiva y de alta
especialidad en las áreas de consulta
externa, cirugía general, cardiología,
oncología y neumología, entre otros, que
se vieron disminuidos por la pandemia de
COVID-19.

Derivado de la reducción de contagios
de esta enfermedad y ante la necesidad

 En la Representación del IMSS en
Oaxaca se fortalecieron las jornadas de
detección para cáncer de mama y
enfermedades crónico-degenerativas,
además de realizar acciones de
planificación familiar con Oclusión
Tubaria Bilateral (OTB) y vasectomías;
además en el OOAD Puebla se
realizaron dos mil 18 pruebas del virus
de Hepatitis C.

 El Seguro Social mantiene sus
servicios de salud integrales y continuos
a través de su personal médico y de
enfermería, que en este periodo lograron
seis mil 207 consultas de Medicina
Familiar,cinco mil 412 mastografías, tres
mil 979 consultas de especialidad,mil 681
detecciones de Diabetes Mellitus,mil 616
detecciones de Hipertensión Arterial,mil
301 cirugías, mil 30 exploraciones clínicas
de mama y 360 pruebas de cáncer
cérvico-uterino.

Prevé Comité Municipal de Salud,
repunte de contagios por festejos del

10 de mayo
-Sesiona Comité Municipal de Salud
-INE garantiza cumplimiento de medidas sanitarias en la votación el 6 de junio
-En espera más de 6 mil adultos mayores de su segunda vacuna; dependen de la disposición del Gobierno

Federal.
-Comportamiento social, seguirá siendo principal factor para el control de la pandemia en Zitácuaro.

Zitácuaro, Mich., 11 de mayo del
2021.- En la sesión ordinaria del Comité
Municipal de Salud, se informó que
nuevamente podría darse un incremento
de contagios con relación al Día de la

Madre, ante la escasa atención de las
medidas y cuidados preventivos por
COVID-19 por parte de la sociedad en
general.

Del 8 al 10 de mayo, en el marco del

Día de la Madre, se registró una afluencia
de 5 mil 145 personas que visitaron a sus
difuntos en el panteón municipal San
Carlos. Bajo el protocolo establecido de
permitir el acceso por bloques y el número
determinado de visitantes, se logró una
eficaz movilidad en el cementerio.

Como parte de la orden del día, fue
invitado personal representante del INE,
quienes mencionaron que, en las
próximas elecciones, por disposición
federal, no se permitirá la votación a
quienes no porten cubrebocas, aunado a
la implementación de todo el protocolo
sanitario. Precisaron que se donarán
tapabocas, para las personas que lleguen
sin él, en las 527 casillas asignadas a este
distrito.

En este sentido, este órgano
interinstitucional hizo un llamado a los
distintos candidatos, a partidos políticos
y a su militancia, a ser responsables en
los eventos proselitistas, cumpliendo con
todas las medidas, cuidar la sana distancia,
extremar el uso de cubrebocas, toma de
temperatura y dotación de gel
antibacterial.

Dentro de los puntos revisados, se dio
a conocer que fueron cerca de 12 mil
vacunas aplicadas al personal que forma
parte del sector educativo; asimismo, los
integrantes de esta mesa subrayaron que
la segunda aplicación del biológico
Sinovac, a más de 6 mil adultos mayores
que aún faltan de inyectarse, depende
totalmente de la disposición del Gobierno
Federal, con quien se mantiene una
constante solicitud del faltante.

Pese a que el municipio continúa en
Bandera Verde, la alerta continúa por
parte de las autoridades y sentencian que
el control de la pandemia depende
plenamente del comportamiento social.
De acuerdo a lo emitido por la Secretaría
de Salud, podrían irse aperturando plazas
y espacios públicos de manera gradual,
si no existe un rebrote radical de
contagios.

En este marco, por parte de Seguridad
Pública, Servicios Públicos Municipales,
Guardianes de la Salud, Ingresos
Municipales y COEPRIS, siguen
constantemente los operativos en
espacios públicos, restaurantes, tianguis,
establecimientos y lugares donde se
concentran personas, para revisar que se
cumplan las medidas establecidas y, en
caso del incumplimiento, sancionar con
base en la normatividad.

Esta asamblea estuvo presidida por el
secretario del Ayuntamiento, Santiago
Jiménez Baca, en representación del
alcalde Hugo Alberto Hernández Suárez,
además de representantes de las distintas
instituciones de salud, gobierno y sociedad
civil que conforman el Comité Municipal
de Seguridad en Salud.

de brindarle a la derechohabiencia
atención a otros padecimientos, en los tres

niveles de atención se avanza en la
recuperación de los servicios médicos de
calidad que ofrece el Seguro Social.

Entre el 7 y el 9 de mayo también se
brindaron servicios en las especialidades
de oftalmología, cirugía general, urología,
angiología, cirugía plástica y
reconstructiva.

Durante este periodo en la UMAE
Hospital de Especialidades No. 71
Torreón, Coahuila, se realizaron jornadas
de traumatología y ortopedia, dos
trasplantes renales y de córnea.

En la UMAE Hospital de Pediatría
Centro Médico Nacional Siglo XXI en la
Ciudad de México se realizó atención en
endoscopía y urología pediátrica, al
favorecer la atención médico-
diagnóstico-terapéutica oportuna;
mientras que en la UMAE No. 25 de
Monterrey, Nuevo León, se procuraron
dos riñones los cuales se tiene proyectado
sean trasplantados en la misma unidad.

De acuerdo a lo emitido por la Secretaría de Salud, podrían irse aperturando plazas y espacios
públicos de manera gradual, si no existe un rebrote radical de contagios.
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Rosy Salinas felicita y reconoce la invaluable
labor de las mamás de Zitácuaro

• “Hoy es un día especial, festejamos y reconocemos a todas las mujeres que hemos tenido la dicha de dar
vida”, Rosy Salinas, en el marco del Día de las Madres.

• Dicen que las palabras pueden persuadir, pero el ejemplo siempre inspira; y cuando Rosy Salinas felicita a
las mamás de Zitácuaro, lo hace con la calidad moral que da una vida de congruencia.

Por la mañana, la abanderada de la coalición Juntos Haremos Historia, Rosy Salinas, expresó
una emotiva felicitación para las mamás de la ciudad.

la abanderada de la coalición Juntos Haremos
Historia, Rosy Salinas, expresó una emotiva
felicitación para las mamás de la ciudad.

“Hoy es un día especial, festejamos y
reconocemos a todas las mujeres que hemos
tenido la dicha de dar vida. En la actualidad el
número de mujeres que son madres
trabajadoras se ha incrementado
exponencialmente, ellas encontrarán en mi
administración el apoyo necesario a través de
guarderías municipales con horarios
extendidos. Para que sus hijos estén atendidos
mientras ellas trabajan. Las mamás de la zona
rural tendrán en mí una aliada para mejorar
sus condiciones de vida”, declaró la candidata
morenista.

Este Día de las Madres funcionarios y
candidatos de todos los partidos políticos
felicitaron a las mamás, pero en el caso de la
Contadora Salinas, el mensaje dirigido a
quienes son el soporte de las familias y de la
sociedad, es más significativo porque la

“Quitar una lona no es
violencia política, es
delito electoral”: IEM

- Por el momento en el distrito no se tiene ningún reporte de violencia
política

En caso que ocurra una situación considerada
como violencia política, se debe presentar una
queja en la Oficialía de Partes de las oficinas
del IEM.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
“Quitar una lona o retirar propaganda electoral
no es violencia política en contra de alguna
mujer, es un delito electoral que debe ser
denunciado ante las autoridades
correspondientes”, expresó en entrevista la
Presidenta del Comité Distrital del Instituto
Electoral de Michoacán (IEM), Adriana Garfias
Leiva.

En el distrito, precisó que no se ha recibido
ningún reporte de violencia política en contra
de alguna mujer, pero en caso de darse una
situación así, se actuará según los principios
que rigen este órgano electoral.

“Hemos tenido conocimiento de algunas
situaciones, de los que nos han llegado
escritos pero no son procedentes, y
únicamente se les ha dado seguimiento, no se
les puede calificar como violencia política”,
expresó.

Precisó que la violencia política contra las
mujeres en razón de género, es toda acción u omisión, incluida la tolerancia, basada en
elementos de género y ejercida dentro de la esfera pública o privada, que tenga por objeto
limitar, anular o menoscabar el ejercicio efectivo de los derechos políticos y electorales de una
o varias mujeres, acceso al ejercicio de sus atribuciones, libre desarrollo de la función, toma de
decisiones.

Las formas de violencia pueden ser físicas, psicológicas, simbólicas, sexuales, patrimoniales
y económicas. Quienes pueden estar sujetos a estas situaciones son aspirantes a cualquier
cargo de elección popular, precandidata o candidata, funcionaria electa, mujer en el ejercicio
del sufragio, militante o simpatizante de algún partido, funcionaria electoral, así como cualquier
ciudadana en peno ejercicio de su función pública.

En caso que ocurra una situación considerada como violencia política, se debe presentar
una queja en la Oficialía de Partes de las oficinas del Instituto Electoral de Michoacán, pedir
ayuda al correo denunciaviolencia@iem.org.mx o en el número de teléfono 443 729 8276.

Garfias Leiva, convocó a todos los candidatos a conducirse con respeto, y hacer su mayor
esfuerzo en presentar las propuestas que requieren los ciudadanos.

El 10 de mayo es un día de fiesta en todo
México y en Zitácuaro no es la excepción. Esta

semana de campaña en la elección municipal
no podía iniciar de mejor manera. Por la mañana

empresaria forma parte del distinguido grupo
de mujeres que, con el apoyo de su familia, ha
construido una trayectoria profesional
destacada sin descuidar a sus hijos. Dicen
que las palabras pueden persuadir, pero el
ejemplo siempre inspira; y cuando Rosy
Salinas felicita a las mamás de Zitácuaro, lo
hace con la calidad moral que da una vida de
congruencia.

En distintos momentos de la Contadora
Rosy Salinas ha expresado que, al llegar a la
presidencia municipal, se conducirá como una
madre lo hace en un hogar, administrando
correctamente los recursos que se tienen,
dando atención a las prioridades de la
población y escuchando a la ciudadanía. Este
día se comprometió a dar atención las
inquietudes y preocupaciones más
apremiantes y a tener una administración
donde el gobierno municipalverdaderamente
cercano a la gente.

Por eso no es extraño ver que día a día
aumenten las voces que se suman al
Movimiento de Regeneración Nacional en
Zitácuaro que representa Rosy Salinas. El
pulso ciudadano es contundente y el despertar
de conciencias no se detiene en el camino hacia
la elección del 6 de junio, en la cual se comienza
a apreciar una línea ascendente y constante
en favor de Morena y de la coalición Juntos
Haremos Historia.

Tenemos que rescatar nuestras
tradiciones, como la charrería:

Toño Ixtláhuac
-El Lienzo Charro nos sirve para preservar el tradicional deporte de la

charrería

H. Zitácuaro, Mich. mayo 8 de 2021.-Con una cabalgata que recorrió las calles de nuestro
municipio, Toño Ixtláhuac confirmó la aceptación de su candidatura por parte de los
zitacuarenses.

A caballo, el candidato a la Presidencia Municipal recibió muestras de afecto y apoyo que
lo confirman como el abanderado de mayor arraigo entre el electorado zitacuarense.

"Tengo el firme deseo de ayudar al Lienzo Charro, que nos sirve para preservar este
tradicional deporte de la charrería, que nos da identidad y nos da orgullo, tenemos que
ponderar nuestras tradiciones y rescatar espacios como éste, donde las familias zitacuarenses
pueden pasar un buen rato", recalcó.

A caballo, el candidato a la Presidencia Municipal recibió muestras de afecto y apoyo que lo
confirman como el abanderado de mayor arraigo entre el electorado zitacuarense.
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Conteo rápido en la elección
por la gubernatura del estado
busca un 95% de confiabilidad

-Con el conteo Rápido la ciudadanía podrá conocer una estimación de
los resultados el día de la elección

Morelia, Michoacán, viernes 07 de mayo de 2021. Para conocer la operación del Conteo
Rápido que se aplicarán para la Jornada Electoral 2021 en Michoacán en la elección de la
Gubernatura del Estado, este día la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y el Comité
Técnico Asesor para los Conteos Rápidos 2020-2021 (COTECORA) del Instituto Nacional
Electoral (INE) presentaron a la Presidencia, Consejerías del Instituto Electoral de Michoacán,
así como representaciones de Partidos Políticos, el Sistema de Conteo que se aplicará en la
elección local.

El conteo rápido tiene como finalidad establecer estimaciones por intervalos de solo un
porcentaje representativo de la votación, lo cual servirá para que la ciudadanía conozca de
manera actualizada las tendencias sobre los resultados de las votaciones que correspondan
a la Gubernatura, dicho de otra manera, este mecanismo contempla muestras que representan
una parte del total de las votaciones arrojadas.

Es de mencionar que, por primera vez en la historia del Estado, se implementará un conteo
rápido en la elección de la Gubernatura, por lo que la ciudadanía podrá tener una estimación
del resultado desde la misma noche del 6 de junio.

El ejercicio estará a cargo del INE y busca contar con un 95% de confiabilidad, así como
un margen de error de un punto porcentual, a partir de levantar resultados de una muestra
aleatoria y representativa de la totalidad de las casillas instaladas en lo largo y ancho del
Estado.

Por primera vez en la historia del Estado, se implementará un conteo rápido en la elección de
la Gubernatura, por lo que la ciudadanía podrá tener una estimación del resultado desde la
misma noche del 6 de junio.

La policía debe concentrarse en cuidar
a los ciudadanos: Carlos Herrera

-El candidato del Equipo por Michoacán anticipa limpia de corporaciones policíacas durante su gobierno

 La policía debe estar concentrada en cuidar a las y los ciudadanos, a aquellos que padecen los
estragos de la violencia, indicó Carlos Herrera.

Santa Clara, Tocumbo, Michoacán, a 11
de mayo de 2021.- La policía debe estar
concentrada en cuidar a las y los ciudadanos,
a aquellos que padecen los estragos de la
violencia, externó Carlos Herrera Tello.

El candidato a la gubernatura del PRI, PAN
y PRD condenó las agresiones de las que han
sido víctimas algunos políticos en el estado,
al tiempo que se solidarizó con la situación
de las comunidades.

"Nosotros rodamos por todo el estado,
pero al final regresamos a casa. ¿Pero qué hay
de la gente que se queda viviendo en los
lugares inseguros? Ahí es donde debemos
concentrarnos en darles una mejor calidad de
vida", manifestó.

Herrera asumió el riesgo que enfrentan los
candidatos. Sin embargo, reconoció que ese
es el pan de todos los días que viven los
ciudadanos en algunas regiones, por lo que
se pronunció por redoblar la seguridad sin
particularidades.

"Hay riesgo para los candidatos, pero

también sabemos que las personas no deben
quedarse solas y abandonadas a su suerte,
que tenemos que estar ahí presentes, así es
que  yo seguiré recorriendo el estado de
Michoacán como lo he hecho hasta ahora".

El zitacuarense descartó que la violencia
haya repuntado por el desarrollo del actual
proceso electoral; más bien, es resultado de
la crisis global de inseguridad que vive el país
"y no veo con claridad que el número de
personas asesinadas comience a disminuir".

Para concluir, Herrera pidió a los
candidatos ser ejemplo, a partir de sus
acciones, de cómo sí es posible contender y
contrastar ideas sin llegar a la violencia verbal
que incendia a los seguidores con resultados
lamentables.

Cabe recordar que Herrera Tello ha
asumido el compromiso de emprender una
profunda limpia de las corporaciones
policiales, con penas máximas para los
policías que estén del lado del crimen. En
forma paralela, ha planteado tener una policía
recompensada con premios, reconocimiento
y estímulo económico al valor y a las buenas
prácticas de los y las policías.

"No se podrá detener a nadie que no sea
video grabado, operando desde el C5. Vamos
a equipar con cámaras las patrullas y chalecos
de la policía", se establece en el eje de
propuestas denominado 'Michoacán en paz'.

$8.00 Ejemplar
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Salud, seguridad y economía,
temas que más preocupan a los

electores
-El segundo estudio de opinión “Cultura política y asuntos de interés

ciudadano de cara a las elecciones de 2021”, realizado por el ITESO y
Meganoticias, revela las constantes en las preocupaciones principales de
los votantes mexicanos, así como la percepción que tienen de quienes
conducen la vida pública del país.

A menos de un mes de las elecciones más grandes de la historia de México, noventa por
ciento de los ciudadanos tiene previsto acudir a las urnas, aun cuando un tercio de la población
no se identifica con ningún partido político.

Luego de un año de enfrentar las múltiples crisis (sanitaria, económica, social) derivadas
de la pandemia por Covid-19, los mexicanos en edad de votar tienen claro cuáles deberían ser
los asuntos que los candidatos deberían atender más urgentemente en caso de resultar
ganadores: en primer lugar, consideran, tendrían que ocuparse de la salud; enseguida, de la
seguridad pública, y en tercer lugar, de la economía.

Esos son algunos de los datos más destacados que arroja el segundo estudio “Cultura
política y asuntos de interés ciudadano de cara a las elecciones de 2021”, llevado a cabo por
el ITESO y Meganoticias entre el 17 y el 28 de abril pasados, mediante una encuesta respondida
por mil 757 personas mayores de 18 años residentes en los 32 estados del país.

A la vista de las tendencias reveladas por los encuestados, las preocupaciones
predominantes, y que seguramente orientarán sus decisiones en la jornada electoral del próximo
6 de junio, están determinadas en buena medida por lo acontecido en México a lo largo del
último año, en particular por lo relacionado con la situación económica de las personas y de
las familias. En un periodo en el que se multiplicaron los cierres de empresas y la pérdida de
empleos, con la consecuente caída en el consumo, es comprensible que 51 por ciento de los
encuestados consideren que su situación económica familiar empeoró; sin embargo, acaso
esa información sea más llamativa si se tiene en cuenta que 40 por ciento de los mexicanos no
vio que dicha situación empeorara, y que 9 por ciento restante incluso juzga que le fue mejor.

Otros resultados relevantes del estudio tienen que ver con la confiabilidad que distintos
actores de la sociedad suscitan entre el electorado: el Presidente de la República goza de la
confianza de un tercio de la población, a considerable distancia de la que inspiran los
gobernadores de los estados o los presidentes municipales. Tal inclinación seguramente
explica el hecho de que 26 por ciento de los encuestados reconozcan estar al tanto, al menos
una vez a la semana, de las conferencias ”mañaneras” del Presidente, y que 43 por ciento
apruebe esta estrategia de comunicación.

Concebido con la finalidad de conocer mejor los intereses del electorado y el modo en que
estará tomando sus decisiones, este estudio busca también ser un instrumento para que los
partidos políticos y sus candidatos sepan, de un modo detallado y preciso, cuáles temas
deberían atender prioritariamente desde los cargos a los que aspiran. El estudio, cuyos primeros
resultados se presentaron en marzo pasado, ha sido preparado por académicos del ITESO y
levantado en colaboración con Meganoticias como parte de un convenio firmado a finales de
2020.

El estudio puede consultarse en https://www.iteso.mx/2do-estudio-opinion.

Noventa por ciento de los ciudadanos tiene previsto acudir a las urnas, aun cuando un tercio de
la población no se identifica con ningún partido político.

Octavio Ocampo: Legislaré, para que madres
jefas de familia, tengan prioridad a

programas sociales

Octavio Ocampo se comprometió a legislar para que las madres jefas de familia tengan una
prioridad en el acceso a programas sociales.

Zitácuaro, Mich., A 11 de mayo de 2021. A
lo largo del 10 de mayo, el candidato de Va por
México a la diputación federal por el Distrito
03, Octavio Ocampo saludó y felicitó a madres
de familia en Zitácuaro con motivo del Día de
las Madres, en diversos puntos de la ciudad.

Primero, en un ambiente festivo recorrió
las calles del centro de la ciudad para felicitar
a las mamás zitacuarenses que circulaban o se
encontraban en su establecimiento, quienes

manifestaron su simpatía hacia el aspirante al
Congreso de la Unión.

Más adelante, visitó las colonias Santa Fe
y José María Morelos, donde nuevamente,
Tavo Ocampo aprovechó para expresar su
reconocimiento hacia quienes son un pilar de
la sociedad y factor de unidad en las familias
mexicanas.

En su mensaje, se comprometió a legislar
para que las madres jefas de familia tengan

una prioridad en el acceso a programas
sociales, sobre todo aquellos dirigidos al tema
de la salud, el emprendimiento y el bienestar
familiar, pues en México 33 de cada 100 madres

de familias son solteras.
También, Tavo Ocampo reiteró su

compromiso de generar las reformas necesarias
que impulsen la reducción de la brecha salarial
entre mujeres y hombres, a través de la
iniciativa de A Trabajo Igual, Salario Igual, ya
que en la actualidad las mujeres mexicanas
ganan un 17 por ciento menos, en promedio,
que los hombres por realizar las mismas
actividades.
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Tayde González Arias,
dictaminador de la revista

“B'atä. Diálogos entre
alebrijes”.

-La revista contiene trabajos de investigación de estudiantes de la
Facultad de Humanidades de la U.A.E.M.

Toluca de Lerdo, a 09 de mayo de 2021.- Con el propósito de contribuir a la familiarización
de la comunidad estudiantil de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del
Estado de México (UAEM), a procesos de la vida académica como lo es la publicación de
artículos de investigación en revistas indexadas, se hizo la invitación por parte del comité del
alumnado al Maestro Tayde González Arias, para que fungir como dictaminador de trabajos
científicos y sociales, previos a su publicación.

La entrega de trabajos se realizará a través de una convocatoria aprobada por las autoridades
de la Facultad, y la UAEMex, misma que será operada mediante la Brigada Universitaria
Multidisciplinaria “B'atä. Diálogos entre alebrijes” (nombre que también lleva la revista), y un
consejo editorial, quienes mediante talleres dirigidos por la plataforma Microsoft teams,
apoyarán en la redacción de temas como: perspectiva de género, vicios del lenguaje, reflexiones
históricas o los paradigmas científicos; los cuales en su momento serán dictaminados por la
cartera de dictaminadores entre los que se encuentran el también escritor y columnista Tayde
González Arias.

En entrevista para éste medio, González Arias, comentó que se siente agradecido por la
invitación que le hacen llegar estudiantes de la máxima casa de estudios del Estado de
México, considerando el prestigio tanto de la Facultad de Humanidades, como de todas sus
unidades académicas, agregando que, “ que los jóvenes escriban significa que están
inmortalizando sus ideas”, pero que lo jóvenes investiguen es “dejar al mundo un legado que
nunca nadie podría pagar, porque investigar es pensar lo que nadie ha pensado” finalizó.

González Arias, comentó que se siente agradecido por la invitación que le hacen llegar estudiantes
de la máxima casa de estudios del Estado de México.

El gobierno que encabece buscará apoyo
especial a madres solteras: Toño Ixtláhuac

Las madres de familia y las mujeres en general tendrán un lugar privilegiado entre los sectores
más apoyados por el gobierno municipal.

Las madres de familia y las mujeres
en general tendrán un lugar privilegiado
entre los sectores más apoyados por el
gobierno municipal, aseguró Toño
Ixtláhuac, candidato a la Presidencia
Municipal.

En su rueda de prensa matutina, el
candidato se refirió al papel fundamental
que juegan las mujeres dentro del
desarrollo de sus comunidades y colonias
y que aún así las diferencias en la vida
social, laboral y política es muy marcada
entre hombres y mujeres.

Por ello, indicó que el gobierno que
encabece buscará acciones que apoyen
al sector femenil, en especial a madres
solteras, para que accedan a apoyos o

créditos para fortalecer sus proyectos.
"Hay que escucharlas y atenderlas, son

solidarias y debemos brindarles fortaleza
para que sean las conductoras del eje de
cambio y el gobierno de vanguardia que
queremos", indicó Toño Ixtláhuac.

Aseguró que el área dedicada a
atender a las mujeres no será meramente
testimonial, deberá ofrecer apoyo y trabajo
real, tendrá "dientes" con una politica de
defensa, con postura feminista y de
equidad.

Entre sus propuestas, indicó que se
hará un análisis y ver en qué localidades
se pueden abrir estancias infantiles y
trabajar con la comunidad en su
funcionamiento "y que las madres puedan
dejarlos con la plena confianza que el
gobierno municipal estará cuidando a sus
hijos".

Congreso respalda reforma
constitucional que prohíbe

partidas secretas
Morelia, Michoacán, 11 de mayo de 2021. En sesión ordinaria, el Congreso local avaló la

Minuta de Decreto enviada por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión por el que
se reforma el artículo 74 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en
materia de partidas secretas.

El dictamen presentado por los diputados integrantes de la Comisión de Puntos
Constitucionales destaca que la reforma tiene como finalidad modificar las facultades exclusivas
de la Cámara de Diputados, para prohibir las partidas secretas en el Presupuesto de Egresos
de la Federación.

De esta manera, el Congreso de la Unión considero importante romper con las inercias
históricas e impulsar nuevas concepciones de lo que significa la asignación y el ejercicio del
gasto público, hoy en día bajo condiciones de democracia y transparencia.

Aunado a ello, ya no se puede dar continuidad a las partidas secretas por lo que se
pondera la transparencia en las asignaciones de los recursos públicos, con el objetivo de
llevar a cabo una fiscalización efectiva y rendición de cuentas en México.

Uno de los elementos importantes, es el derecho de la ciudadanía para conocer plenamente
y en forma oportuna cómo y cuánto gasta el gobierno, por lo que es imperante que se mantenga
una prerrogativa constitucional que abra la oportunidad para que haya gastos públicos
secretos.

De esta manera, los integrantes de la 74 Legislatura respaldan la reforma constitucional
aprobada por el Congreso de la Unión, considerando que deben consagrarse los principios
de legalidad, honradez, eficiencia, eficacia y transparencia para permitir el conocimiento público
del ejercicio del gasto federal.

El Congreso de la Unión consideró importante romper con las inercias históricas e impulsar
nuevas concepciones de lo que significa la asignación y el ejercicio del gasto público.
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Miel pura de
abeja

económica y

nutritiva
Usted debe aprovechar para

consumir
miel pura de abeja a precio

muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan

de los Lagos, original y
sabrosa.

Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (24)

1.- Había un matrimonio que tenía un
hijo de 12 años y un burro. Un día decidieron
viajar para que el niño conociera otros
pueblos. Para que su hijo no se fatigara, le
pidieron subir al burro y los papás iban
detrás de él. En el primer pueblo, la gente
los criticó, diciendo: ¡Qué niño tan flojo!
Los papás ya grandes y cansados van a
pie y el jovencito tan lleno de vida, va muy
cómodo sobre el burro. Los papás bajaron
al niño y subió el señor. En el segundo
pueblo la gente decía: ¡Qué hombre tan
malo! La criatura y la mujer jalan el burro y el hombre va muy a gusto sobre él. Después
subió la mujer, mientras el papá y el hijo jalaban la soga. En el tercer pueblo, la gente se
burlaba y decía: ¡Pobre del niño con esos papás sin alma. Tan tierno y lo llevan a pie.
Quién sabe qué le espere en la vida! Después buscaron un morillo, colgaron al burro y
lo cargaron entre los tres. En el cuarto pueblo la gente decía: miren. Esos tres son más
tontos que su burro. En lugar de subirse, lo llevan cargando.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Siempre que hagamos algo, sea bueno o malo, vamos a ser
criticados. San Pablo no se rendía y llegó a declarar que si agradaba a los hombres, ya
no sería de Cristo Jesús. Así como no hay que ceder ante las críticas de los envidiosos,
tampoco conviene dejarse seducir por las adulaciones de los que mienten y halagan
con palabras dulces pero falaces. Dice San Pablo que lo mejor es que cada uno se
atenga a su propia conciencia.

3.- LA VIRGEN DE GUADALUPE.- El tío Juan Bernardino se puso grave y suplicó a
su sobrino que fuera muy temprano a Tlatelolco a traer un sacerdote para la confesión
y la unción de los enfermos. Juan Diego salió a las 4 de la mañana, caminando de prisa,
pues creía que a su tío le quedaban pocas horas de vida. La investigadora Helen
Behrens, una de las máximas autoridades modernas sobre la Virgen de Guadalupe,
investigó con muchos habitantes de la tierra de Juan Diego, qué tradiciones conocen
sobre las apariciones, y descubrió algo diferente y complementario sobre los eventos
de 1531. Afirman los lugareños que cuando Juan Diego regresó a casa en la tarde del
domingo, su tío había desaparecido. Después de buscarlo angustiosamente, lo encontró
cerca de unos árboles, tirado y herido por una flecha, pues los indígenas se habían
levantado en armas contra los españoles y contra quienes los apoyaban. Al encontrar
a su tío muy lastimado, Juan Diego lo cargó y lo llevó a casa, pero no comprendía el
porqué de esa tragedia en los momentos en que la Virgen tanto lo necesitaba. ¡Salvemos
lo verde!

Seré un gobierno cercano a la
gente: Doctor Domingo

 Tuxpan, Michoacán 11 de mayo de 2021.-Para un  gobierno incluyente y cercano, no
existen comunidades alejadas, por eso ratificó mi compromiso de que de ganar las elecciones
el próximo 6 de junio, no habrá comunidades a donde no se sienta la mano de un gobierno de
proximidad, con servicios públicos de calidad, así lo expresó el candidato de la coalición
“Juntos haremos historia“, MORENA-PT,  a la presidencia municipal de Tuxpan, Doctor
Domingo, durante su visita por las comunidades de La Soledad y La Mariel.

 A su llegada a estas comunidades, donde fue recibido por cientos de habitantes, hizó
énfasis en que su prinicipal carta de presentación es su cercanía que siempre le ha caracterizado,
por eso enfatizó que en la próxima administración seguirá manteniendo ese compromiso con
la población.

 Aquí escuchó las demandas de las personas, a quienes les manifestó que será un gestor
incansable para  lograr un desarrollo social en estas comunidades y puedan mejorar la calidad
de vida de sus familias.

“Voy a encabezar un gobierno que será cercano y aliado a la ciudadanía, la meta de mi
gobierno será  para que los tuxpenses sientan siempre el respaldo de un gobierno que quiere
verlos con más y mejores condiciones de vida“.

 “Me interesa llegar a cada lugar, a cada hogar, porque es allí donde se encuentra la
necesidad real, la problemática real,  y me comprometó a escuchar a cada ciudadano, madres
que salen a trabajar y luchar por un mejor mañana para sus hijos, a los jóvenes, a los ganaderos,
a los campesinos, agricultores, a todos ellos les digo que no estan solos, estoy con ustedes,
y voy a ir a cada lugar, y a cada espacio en donde se encuentren  y juntos construir un mejor
Tuxpan.“

 Finalmente, el Doctor Domingo recordó a los habitantes que los programas de apoyo a
los jóvenes, mujeres, niños y familias en general serán posibles solo con el trabajo coordinado
de los tres niveles de gobierno, por lo que es importante apoyar a esta coalición.

El Doctor, manifestó que será un gestor incansable para  lograr un desarrollo social en estas
comunidades y puedan mejorar la calidad de vida de sus familias.
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Juan Luis García, por reactivar construcción de
Ciudad Mujer en Huetamo

El candidato del Equipo por Michoacán a la diputación local por el distrito de Huetamo se compromete a
gestionar recursos para concluir la obra y poner en marcha el complejo, concebido para atender a mujeres en
condición de vulnerabilidad

 “Necesitamos tocarnos el corazón y pensar en las mujeres; no se trata de partidos o de colores, se trata de
hacer equipo para atender a la población y darle resultados”, enfatiza

 Dejar inconclusa la obra implicaría dejar en el abandono a miles de mujeres de la región y
perder alrededor de 40 mdp que el anterior Gobierno Federal y el BID aportaron para este
complejo.

Huetamo, Michoacán, a 10 de mayo
de 2021.- El candidato del Equipo por
Michoacán a la diputación local por el
Distrito de Huetamo, Juan Luis García
Conejo, se comprometió a gestionar
recursos para concluir la construcción de
Ciudad Mujer en esta cabecera distrital.

 El abanderado del PRD, PRI y PAN
a diputado local recordó que este proyecto
fue concebido para atender a mujeres de
la región –y también de Guerrero y Estado
de México-, especialmente aquellas en
condiciones de vulnerabilidad o víctimas
de violencia, a quienes se les brindarían
servicio de salud, psicológicos, de
alimentación, así como actividades
culturales y artísticas.

 La primera piedra del complejo fue

colocada en 2016 y su construcción avanzó
durante los meses siguientes; no obstante,
en 2018 se dejaron de recibir recursos,
por lo que la obra quedó inconclusa.

 Ante ello, Juan Luis García se
comprometió a trabajar en equipo para
hacer gestiones ante el Gobierno Federal
para concluir la construcción de Ciudad
Mujer en Huetamo y poner en marcha sus
servicios a la población.

 En este tenor, advirtió que dejar
inconclusa la obra implicaría dejar en el
abandono a miles de mujeres de la región
y perder alrededor de 40 millones de pesos
que el anterior Gobierno Federal y el
Banco Interamericano de Desarrollo
aportaron para este complejo.

 “Necesitamos tocarnos el corazón y
pensar en las miles de mujeres que sufren
algún tipo de violencia, que son madres
solas y necesitan sacar adelante a sus
hijos, que necesitan apoyo de sus
autoridades para aspirar a una mejor
calidad de vida. No se trata de partidos o
de colores, se trata de hacer equipo para
atender a la población y darle resultados”,
subrayó Juan Luis García.

Se  congratula SEMARNAT por
determinación judicial que

niega suspensión definitiva a
Monsanto respeto  del decreto

sobre Glifosato
-Este resolutivo representa un paso importante para seguir avanzando

en la transición a una producción sana y libre de agroquímicos.

Ciudad de México, a 10 de mayo de 2021.-Este día se dio a conocer la negativa de suspensión
definitiva por parte del Juez Sexto de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de
México, que fue solicitada por Monsanto-Bayer, con la cual pretendía la no aplicación del
Decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación, con fecha 31 de diciembre de 2020, que
busca sustituir gradualmente el glifosato en México.

Una vez más, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales reconoce el trabajo
de la autoridad judicial que lleva este caso y reitera su compromiso de seguir trabajando con
otras dependencias del gobierno de México en el proceso paulatino para sustituir el uso de
agroquímicos por alternativas que no afecten la salud y el medio ambiente.

Para la Semarnat, este resolutivo representa un paso importante para seguir avanzando,
ya que fortalece las acciones emprendidas para la transición a una producción de alimentos
sana y en beneficio de todas y todos los mexicanos, así como de protección a la biodiversidad
que está siendo afectada por el uso de herbicidas, como es el caso de los polinizadores.
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Terrenos de la Feria se convierten en
foco de infección, vecinos protestan

-Se inconforman y se unen para evitar sigan tirando la basura que genera la ciudad

Habitantes de la zona se plantaron en la entrada a la feria para impedir que sigan llegando
carros a tirar más basura.

a tirar la basura,aseguran que muchos se
han enfermado del estómago y el olor que
llega a sus casas es insoportable.

Este martes, cansados de no tener
respuesta de ninguna autoridad, se
plantaron en la entrada a la feria para
impedir que sigan llegando carros a tirar
más basura, pidieron que se actúe ya que
está en juego la salud de familias
completas.“Tenemos adultos mayores,

niños y tememos por su salud, durante
todo el día es insoportable el olor de la
basura, ya no podemos ni comer a gusto,
además nos han invadido las moscas y
otras plagas que nunca en nuestra vida
habíamos visto por estos lugares, todo es
a consecuencia de la basura”, comentaron
algunos de los afectados.

Pidieron que el Presidente Municipal
busque otra alternativa para depositar la
basura que se genera en Zitácuaro, que
sea un sitio alejado donde no se ponga en
peligro la salud de la gente. De ser
necesario, dijeron estar dispuestos a
permanecer en el lugar, hacer guardias e
incluso no ir a trabajar para evitar que se
siga utilizando este lugar como basurero.

En mi administración, las
juventudes siempre tendrán las

puertas abiertas: Jazmín
Arroyo

- Con la energía, la capacidad y experiencia transformaremos nuestro
municipio

- La candidata del PRI, PAN y PRD, recoge las inquietudes de las y los
jóvenes de Tuzantla

Tuzantla, Michoacán, 10 de Mayo de 2021.- Las y los jóvenes son agentes del
cambio, con su energía, capacidad y experiencia se puede transformar nuestro
municipio, destacó Jazmín Arroyo Martínez, candidata a la presidencia municipal de
Tuzantla.

Durante el Encuentro de Juventudes, la candidata de los partidos Revolucionario
Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD),
escuchó las principales inquietudes, peticiones y sugerencias de los jóvenes tuzantleses.

Asimismo, Jazmín Arroyo, compartió su experiencia de estar al frente de la
Presidencia Municipal en donde ha dedicado su tiempo, su esfuerzo y empeño para
beneficio de toda la gente, y en ese sentido explicó que con el paso del tiempo ha
demostrado que la juventud no es un impedimento para hacer las cosas bien.

La abanderada del PRI, PAN y PRD, mencionó que durante su administración
las y los jóvenes siempre tendrán las puertas abiertas y la oportunidad de poder
contribuir en el desarrollo del Municipio, así como ya lo ha hizo en diferentes áreas
como desarrollo rural, cultura, salud, deporte y en la dirección de jóvenes.

Es por ello, que Jazmín Arroyo pidió a las juventudes su apoyo para que el próximo
6 de junio salgan a votar por este proyecto que nuevamente está representando, y
con ello darle continuidad a las acciones y programas que ya se han puesto en marcha.

“Serán ustedes una parte importante de nuestro municipio para ser agentes de
cambio, así como no ha importado que yo sea mujer o sea joven, así lo vamos a seguir
haciendo”, agregó la candidata del PRI, PAN y PRD.

Jazmín Arroyo, compartió su experiencia de estar al frente de la Presidencia Municipal en
donde ha dedicado su tiempo, su esfuerzo y empeño para beneficio de toda la gente.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Desde que comenzó el incendio
en el relleno sanitario, toda la basura que
se genera en la ciudad se ha depositado
en los terrenos de la feria, y por el
momento este lugar se ha convertido en
un foco de infección.

Cabe mencionar que originalmente, de
forma temporal los residuos sólidos de
Zitácuaro serían llevados al relleno
sanitario del municipio de Hidalgo, sería
una gestión que realizaría el Presidente
Municipal, Hugo Alberto Hernández

Suárez, pero al parecer no tuvo eco.
Fue así, que este lugar de ser el recinto

de la Feria del 5 de Febrero, máxima fiesta
de Zitácuaro, ahora es el nuevo basurero,
en donde todos los días llegan carros
recolectores a tirar la basura. En el lugar
hay de todo tipo de desechos, desde
animales muertos hasta comida, lo que ha
originado plagas como ratas y moscas.

Los más afectados son los habitantes
de la colonia “Guayabitos”, se encuentra
conformada por más de 60 familias que
tienen sus viviendas a las orillas de los
terrenos de la feria; desde que se comenzó
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Ser madre y policía, un orgullo para nuestros
hijos y para nosotras: agentes de la

Policía Michoacán
• Su pasión se ve reflejada día con día en la labor de servicio a la sociedad y en la entrega incansable en el

hogar

Ser policía requiere algo más que valentía, requiere compromiso, responsabilidad, amor y
dedicación.

Morelia, Michoacán, a 10 de mayo de 2021.-
Valor, disciplina y perseverancia, entre otros
valores, son la esencia de las mujeres que
conforman a la Policía Michoacán.

Son mujeres madres de familia que día con
día lo dan todo tanto en el desempeño de sus
tareas como agentes de seguridad, como en el
hogar, donde con entrega y compromiso ven
por el bienestar de sus hijos.

Ser policía requiere algo más que valentía,
requiere compromiso, responsabilidad, amor
y dedicación, lo cual se ve reflejado en el arduo
trabajo que llevan a cabo por una mejor
sociedad.

Muestra de ello es Graciela Pérez, una
agente adscrita al Grupo Especializado para la
Prevención y Atención de la Violencia contra
las Mujeres, madre de tres hijos de 7, 10 y 15
años de edad, respectivamente, quienes son
su mayor motivación para salir a las calles a
proteger y servir a la ciudadanía.

“Ser madre es algo muy bonito y requiere

de mucha responsabilidad a la vez, porque
trabajar y estar al pendiente de ellos demanda
mucho esfuerzo y sacrificio. Pero para mí ser
madre de familia me hace sentir feliz, alegre y
dichosa porque los puedo volver a ver un día
más”, señala la oficial.

La función policial conlleva muchos
sacrificios en el ámbito personal, teniendo que
alejarse por varios días de su hogar en caso
de estar adscrito a una Comisaría Regional,
saliendo a patrullar para apoyar algún servicio
o atender toda emergencia que pueda
presentarse, es una profesión que solicita el
mayor de los compromisos.

Asimismo, el riesgo que conlleva la
profesión policial es motivo de orgullo para la
agente Janeth Hernández, quien señala que
sus dos hijos de 5 y 6 años de edad, son su
principal motor para dar lo mejor de sí en el
trabajo.

“Es muy difícil salir todos los días y pensar
que no volverás, pero mi hijo me dice que él
quiere ser policía, que quiere cuidar a la gente
como yo lo hago, es algo que me incentiva a
seguir preparándome y dejar todo por la
sociedad”, puntualizó la oficial.

Este Día de las Madres, felicitamos a todas
las madres que forman parte de la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), gracias por su
impecable servicio por un mejor Michoacán.

Con honestidad y
responsabilidad en el gobierno

reactivaremos al sector
agrícola: Bedolla

Voto
electrónico:

cómo votarán
michoacanas y
michoacanos
que radican en el extranjero

-Podrán emitir su voto a partir del 22 de mayo a las 20:00 horas hasta el
06 de junio a las 18:00 horas

Morelia, Michoacán, martes 11 de mayo de 2021. Las y los michoacanos que se
registraron para poder votar desde el exterior y que ya han recibido la aprobación
para votar desde el extranjero de manera electrónica, tienen hasta el 21 de mayo
para poder conocer el Sistema de Voto Electrónico por Internet (SIVEI).

Durante el periodo del 8 al 21 de mayo, las personas que hayan recibido notificación
de registro optimo vía correo electrónico con la clave de acceso al SIVEI, tendrán
acceso a la plataforma con el fin de familiarizarse con ella, pero no podrán emitir el
voto correspondiente en las elecciones del 06 de junio de 2021.

Las y los michoacanos que radican en el extranjero votarán para la Gubernatura
del Estado en el Proceso Electoral Local 2020-2021, esto con el objetivo que puedan
ejercer su derecho a votar sin importar que se encuentren en cualquier parte fuera
de México.

Antes de que inicie el periodo para realizar el voto, las y los ciudadanos que
emitirán su voto desde el extranjero deberán registrarse en el SIVEI con los siguientes
pasos: 1. Abrir correo electrónico con notificación de registro; 2. Ingresar últimos 4
dígitos del celular que fue previamente registrado, 3. Ingresar código de verificación
para definir contraseña personal y te arrojará un Código QR; 4. Descargar la APP
(Google Authenticator o Microsoft Authenticator) y leer el código QR y se generará
un código de 6 dígitos al tiempo que, aparecerá una leyenda de -probar botón-; 5.
Definir contraseña en sistema SIVEI.

Una vez que la persona que votará desde el extranjero de manera electrónica
complete el registro antes mencionado, y hayan generado su contraseña en el SIVEI,
se deberá pulsar el botón "iniciar sesión". También se puede acceder a la plataforma
a través de sivei2021.ine.mx.

Es de mencionar que fueron 2 mil 139 michoacanas y michoacanos utilizaron la
vía electrónica para ejercer su derecho a votar desde el exterior, así como quienes se
registraron en la lista nominal de electores residentes en el exterior y que resultaron
procedente para el Proceso Electoral en curso.

Apatzingán, Michoacán a 9 de mayo de
2021.- Alfredo Ramírez Bedolla visitó la región
Infiernillo  y Tierra Caliente, donde asumió el
compromiso de crear obras de infraestructura
agrícola, impulsar el desarrollo agropecuario
y trabajar por la denominación de origen de
varios productos significativos de esa región.

Apatzingán es tierra de oportunidades,
pero  el gobierno estatal la dejó en el abandono,
afirmó el candidato de Morena-PT a la
gubernatura, y adelantó que parte importante
de su gobierno es el rescate del campo, y
reactivar la economía del Valle.

"Conmigo tendrán todo el respaldo; juntos
vamos a rescatar al campo, habrá programa de
fertilizantes, créditos para la producción
agropecuaria, y vamos a seguir con el esfuerzo
de industrializar el limón y los productos
agropecuarios de la región  para darle valor
agregado.

Al igual que para el arroz de Nueva Italia y
el queso adobera de Lombardía, se
comprometió a promover la denominación de
origen del limón del Valle de Apatzingán,
famoso por su gran calidad.

Ramírez Bedolla señaló que Apatzingán
ocupa el primer lugar nacional en incidencia
de adicciones en niños y jóvenes, por lo que
adelantó que se establecerá un centro público
para atender a víctimas y familiares de manera
integral con profesionales y especialistas en
la materia.

En el encuentro con ciudadanos en
Apatzingán, Ramírez Bedolla estuvo
acompañado por el dirigente estatal de Morena
y los candidatos de Morena-PT a la
presidencia municipal y diputaciones local y
federal: José Luis Cruz, Antonio Cruz y
Francisco Huacuz, respectivamente.
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Madres solteras, prioridad en mi agenda
legislativa asegura Mary Carmen.

-Desde la agenda legislativa trabajaremos para modificar leyes que vayan encaminadas a mejorar las
condiciones de vida de las madres de familia

-Mayor apertura a programas sociales que beneficien a madres solteras y madres de familia

ALPES llama a los jóvenes a informarse y votar
porque de ellos depende su futuro

* María Luisa Flores Del Valle, presidenta de la Alianza para la Educación Superior dijo que entre mayor
escolaridad tienen los jóvenes, mayor abstención existe en su segmento y es necesario combatir ese desinterés
por el propio beneficio de la juventud

Entre mayor escolaridad tienen los jóvenes,
mayor abstención existe en su segmento y es
necesario combatir ese desinterés por el propio
beneficio de la juventud.

Ciudad de México, a 11 de mayo de 2021.-
Es tiempo de que los jóvenes mexicanos se
ocupen, se informen y se inmiscuyan en el
conocimiento de las propuestas de gobierno
que estarán en juego en las elecciones del
próximo 6 de junio, porque al representar 29
por ciento de la Lista Nominal de Electores
Definitiva, son ellos quienes deben asumir
también la responsabilidad de decidir su
futuro de acuerdo con la propuesta que elijan,
expresó María Luisa Flores Del Valle,
presidenta de la Alianza para la Educación
Superior (ALPES).

De acuerdo con el INE son 25 millones
662 mil 773 jóvenes de entre 18 y 29 años
quienes se encuentran habilitados para ejercer
su voto, cifra que representa 29 por ciento de
la lista nominal, casi una tercera parte de
quienes tendrán el derecho a sufragar.

Para Flores del Valle, las universidades
tanto públicas como particulares tienen la
corresponsabilidad de inculcar en los jóvenes
una cultura cívica que los involucre en los
asuntos públicos de su distrito electoral, su
ciudad, estado y país, y los motive a participar
activamente en las decisiones que se toman,
porque cada resolución de carácter público
generará una acción que los beneficiará o

perjudicará.
Se ha detectado, recordó la presidenta de

ALPES que entre mayor escolaridad tienen
los jóvenes, mayor abstención existe en su
segmento y “es necesario y prudente combatir
ese desinterés. Por ejemplo, en las elecciones
de 2018 participó sólo el 65 por ciento de
quienes tenían 18 años al momento de la
elección, mientras que quienes tenían entre
19 y 34 años contribuyeron de forma
significativamente más baja, con 55 por
ciento.

María Luisa Flores Del Valle aseguró que
quienes dirigen la enseñanza de los jóvenes
para su educación de vida, “debemos también
hacerlos partícipes de la importancia que
conlleva tomar la responsabilidad de analizar
cada una de las propuestas de gobierno,
reflexionar sobre la realidad que se vive,
contrastar los resultados y tomar la decisión
de emitir su voto para decidir su futuro”.

Para la dirigente de la asociación que
agrupa a las universidades particulares del
país destacó que “nosotros nos declaramos
siempre apartidistas, no queremos meternos
en cuestiones de la política, pero estamos mal.
No debemos sugerir el voto, pero sí debemos
hacerle ver a los chicos que ellos necesitan

tomar decisiones por sí mismos. Una elección
no es algo que deben tomar a la ligera,
tampoco es dejar a otros la decisión y a ver
qué pasa cuando en realidad es a ellos a
quiénes más debería de ocupar el resultado
de lo que ocurra”.

Datos de la Encuesta Jóvenes México
2019 de la Fundación SM y el Observatorio
de la Juventud en Iberoamérica, explican que
las instituciones por las que los jóvenes
encuestados sienten mayor desconfianza son
los partidos políticos (16.6%), los diputados
y senadores (14.6%), los sindicatos (14.6%),
las fuerzas armadas (13.8%) y los medios de
comunicación (13%), lo que podría provocar
esa apatía frente a las elecciones.

Por este motivo, María Luisa Flores Del
Valle, presidenta de la Alianza para la
Educación Superior (ALPES), hizo un llamado
a los jóvenes mexicanos a dejar de lado tal
animadversión e involucrarse hoy que
todavía es tiempo, en el análisis de las
propuestas de campaña, debatirlas,
contrastarlas y tomar la responsabilidad
individual de salir a votar el próximo 6 de junio.

Dice el Observatorio de la Juventud en
Iberoamérica que “para lograr que las y los
jóvenes sean más participativos es necesario

repensar cómo se les involucra y cómo ejercen
su ciudadanía. Se debe reconsiderar la
formación cívica y ciudadana, la capacidad
crítica y propositiva, y sin importar su
condición socioeconómica, sobre todo se les
debe brindar la posibilidad de ejercer su
liderazgo y de recibir acompañamiento para
transformar sus comunidades.

El estudio agrega que “el presente y el
futuro de las personas jóvenes en México se
vislumbra lleno de obstáculos; la baja
participación o capacidad de asociacionismo
hace necesario romper esas otras barreras que
impone la norma o continuismo social:
estudiar, trabajar, mantener una familia”.

Desde la agenda legislativa trabajaremos para modificar leyes que vayan encaminadas a mejorar
las condiciones de vida de las madres de familia.

H Zitácuaro Michoacán.- En el marco
conmemorativo al día de las madres,
fecha que se conmemora los días 10 del
mes de mayo en México, y cuya
celebración realza la labor materna en el
país, la candidata a la Diputación Federal
por el tercer distrito en Michoacán, Mary
Carmen Bernal Martínez, externó un
reconocimiento a todas las madres, pues

recordó que su labor como directriz del
núcleo de la sociedad es fundamental
para el pleno desarrollo de la familia.

La abanderada por la coalición
”Juntos Hacemos Historia”, aprovechó
para celebrar la importancia de la fecha
junto a algunas madres del municipio de
Zitácuaro; al evento concurrido que tuvo
lugar en la Casa de Campaña de la

todavía legisladora, se llevó a cabo un
pequeño festival con mañanitas, rifas,
juegos y participación musical, las madres
de familia acudieron para pasar un rato
agradable en compañía de la candidata
del Partido del Trabajo.

Fue durante el evento que la aspirante
de los partidos MORENA-PT-PVEM,
quien también es madre de tres hijos,
aseguró que hace falta mayor apertura a
programas sociales que no solo atiendan
el sector de madres solteras y de familia,
sino también ayuden a mitigar las
necesidades que aquejan dicho sector,
pues existen un sinnúmero de problemas
por las que las mujeres atravesamos
durante la etapa de maternidad, es por
ello que aseguró que “Desde la agenda
legislativa trabajaremos para modificar
leyes que vayan encaminadas a mejorar
las condiciones de vida de las madres de

familia” aseguró
Por otro lado mencionó que existen

programas sociales para ayudar a madres
de familia que se encuentren trabajando
y que por sus funciones laborales no
pueden atender a sus hijos; sin embargo
se comprometió a ampliar aún más el
programa que viene del ramo federal,
también añadió que “gobernar de la mano
del ejecutivo federal es sumamente fácil”
pues si ya se atienden diversos sectores
como adultos mayores, jóvenes con
discapacidad y jóvenes para primer
empleo, es necesario que gobiernos
locales y municipales atiendan el resto de
sectores que por cuestiones de
presupuesto, no pueden ser considerados
por el Gobierno de México.

Con ello adquiero el compromiso de
buscar la manera de trabajar con el futuro
ejecutivo del Estado para adquirir los
recursos necesarios que impulsen una
política en beneficio de las mujeres,
madres y madres solteras; además de la
ampliación de programas sociales que
ayuden a aminorar múltiples necesidades
del sector “Mayor apertura a programas
sociales que beneficien a madres solteras
y madres de familia” culminó.

$8.00 Ejemplar
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Noticias de la salud

La exposición a pesticidas podría
aumentar la susceptibilidad al COVID
6 de Mayo, 2021.-Un nuevo estudio

demuestra una relación entre la exposición a
pesticidas organofosforados y una mayor
susceptibilidad a la infección por COVID-19.
Los veteranos corren un riesgo especial, ya
que la mayoría estuvo expuesto a pesticidas
organofosforados durante la guerra.

Se cree que la causa del Síndrome de la
Guerra del Golfo es la exposición a pesticidas
organofosforados. Más del 25 % de los
veteranos de la Guerra del Golfo padecen este
síndrome con síntomas crónicos de fatiga,
dolores de cabeza, dolores articulares,
indigestión, insomnio, mareos, trastornos
respiratorios y problemas de memoria.

La exposición a pesticidas
organofosforados también podría aumentar el
riesgo para las personas con enfermedades
metabólicas y cáncer porque tienden a mostrar
el mismo tipo de inflamación, dijo Saurabh
Chatterjee, especialista en salud del Centro
Médico de Investigación de Columbia VA y
líder del equipo de investigación.

FUENTE: Newswise

¿Podría una prueba de orina predecir la
gravedad de su caso de COVID?

  7 de Mayo, 2021.-Los científicos tienen
la esperanza de que los resultados de un nuevo
estudio generen un proceso de detección
regular para los pacientes con COVID-19 que
demuestre quién tiene más probabilidades de
desarrollar una enfermedad grave, lo que le
permitirá a los profesionales médicos
encontrar tratamientos personalizados y
asertivos.

Un estudio demostró que un simple
análisis de orina en pacientes con COVID-19
es capaz de detectar niveles elevados de
biomarcadores específicos del sistema

inmunológico, en comparación con aquellos
que no están infectados con el coronavirus.
Los marcadores inflamatorios también son
más altos en pacientes con afecciones como
presión arterial alta y diabetes.

Los investigadores querían determinar si
los biomarcadores del COVID-19 podían
predecir quién desarrollaría "respuestas
inmunológicas más altas", llamadas tormenta
de citoquinas, así que optaron por utilizar un
análisis de orina no invasivo en lugar de agujas
o muestras de sangre.

FUENTE:  Newswise

¿Aprender a cantar ópera podría reducir
los efectos secundarios del COVID?

  9 de Mayo, 2021.-¿Puede cantar para salir
de las secuelas virales? Los profesores de
ópera y los médicos creen que sí, ya que
trabajaron juntos en el Imperial College en el
Reino Unido y ayudaron a los sobrevivientes

de COVID-19 a recuperar el aliento con solo
cantar. Cuando una persona empieza a cantar,
en especial ópera, debe mantener las notas
durante largos períodos de tiempo, activar el
diafragma y practicar las técnicas de
respiración adecuadas; y parece que todos
son grandes ejercicios para tratar las secuelas
del COVID.

Las secuelas del COVID-19 son comunes
y pueden durar semanas o meses después de
que una persona se haya recuperado del virus.
Los síntomas incluyen fatiga, ansiedad,
dificultad para respirar, dolor muscular, dolores
de cabeza, erupciones cutáneas y tos
persistente.

El programa gratuito del Reino Unido
consistió en sesiones de Zoom de una hora
una vez a la semana durante seis semanas.
Los datos del programa demuestran que el 90
% de los estudiantes en el programa piloto
reportaron que su dificultad para respirar
mejoró, mientras que el 91 % dijo que sus
niveles de ansiedad disminuyeron. Todos los
participantes dijeron que continuarían

practicando las técnicas cuando terminara el
programa.

FUENTE: The Smithsonian

¿Qué pasa con las vacunas del COVID y
los períodos menstruales irregulares?

  10 de Mayo, 2021.-A medida que cada
vez más mujeres se aplican la vacuna del
COVID, incrementan de períodos menstruales
y sangrado anormales o irregulares, así como
períodos tardíos y otros cambios.

También existen reportes de
"desprendimiento del virus vacunas", en los
que las personas que no se han vacunado
dicen que han experimentado eventos
adversos después de estar cerca de una
persona vacunada. Pero los expertos dicen que
ninguna de las dos condiciones (ciclos
menstruales anormales o sensación de mala
salud por estar expuesta a una persona
vacunada) se han relacionado de forma
científica con las vacunas.

Por un lado, las vacunas no provocan
COVID y la proteína Spike que contiene no se
elimina, dicen los expertos. Y, aunque es
posible que se presente en niveles bajos en la
sangre, "no debe derramarse en cantidades
significativas en las secreciones respiratorias
o de otro tipo", dijo el Dr. James Lawler, experto
en enfermedades infecciosas de Nebraska
Medicine.

Y, "no existe un mecanismo biológico
sobre el funcionamiento de las vacunas, que
explique estas ocurrencias [menstruales]", dijo
Jennifer Griffin Miller, obstetra-ginecóloga del
Centro Olson para la Salud de la Mujer en el
Centro de Pacientes Ambulatorios de Durham
en Omaha, Nebraska.

En lo que respecta al desprendimiento del
virus, no puede suceder a menos que la
vacuna sea viva y, las vacunas de ARNm de
Pfizer y Moderna no lo son, añaden los
expertos. Sin embargo, "las vacunas Johnson
& Johnson y AstraZeneca se consideran
vacunas vivas porque ambas contienen
adenovirus", según un comunicado de prensa
de Nebraska Medicine. "(Una vez más, NO
contienen el coronavirus). Pero el adenovirus
en las vacunas Johnson & Johnson y
AstraZeneca no se puede reproducir, por lo
que no hay forma de que se desprendan".

FUENTE: Nebraska Medicine

Mayo
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FRANCISCO
RODRÍGUEZ

Un Metro separa a Ebrard de
la Presidencia

En la lucha electoral por la gubernatura del estado
de Guerrero se mezcla todo. Hay una combinación
escalofriante de personajes del narco, caciques, políticos
corruptos, fuerzas públicas federales y locales,
sociedades delictuosas clandestinas y públicas, y lo que
se vaya acumulando en las campañas.

Guerrero es un fiel reflejo de la “hermosa República
mexicana” que ha sentado sus reales desde que el
mentecato Felipe Calderón convirtió a este país en una
fosa común y clandestina.? Desde que se le ocurrió
oficializar el crimen organizado por una decisión de
beodo.

Desde que se borraron los linderos entre las
actividades embozadas y públicas del trasiego y se dio
paso a la toma de la marquesina por un “tendido”
escalofriante? de asesinatos, vendettas, ajustes de
cuentas, desaparecidos, cremados, extorsiones,
secuestros a plena luz del día y violencia perenne.

En los estados el dinero circulante, el mercado del
empleo, los precios de las cosechas, los términos del
comercio, los destinos de la inversión pública, los resortes
del poder, la jerarquía de la información, el control por
la vía del terror cotidiano lo manejan los
narcotraficantes. No lo digo yo. Todos somos testigos
presenciales.

Ebrard levantó y avitualló a los resentidos
En 2011, en busca del apoyo multicolor, dizque para

disputarle a AMLO la candidatura presidencial del PRD,
Marcelo Ebrard utilizó los impuestos de los capitalinos
para incursionar en los estados. Hizo lo que quiso, en la
más absoluta impunidad.

Lo mismo apoyó, con dinero del presupuesto del
entonces DF al cuestionado Malova, en Sinaloa, que al
inútil Gabino Cué, en Oaxaca, que al quedabién Moreno
Valle (Higa y el Museo del Barroco) en Puebla, o al
intrascendente José Rosas Aispuro, de Durango,
colándose por los intersticios que dejaban las
postulaciones oficiales de los partidos políticos.

Se dedicó a aprovechar las lagunas electorales para
irse por las montañas de Úbeda, levantando y
avituallando resentidos, bajo las siglas de coaliciones de
Los Chuchos? con el PAN, en lo que con razón se
llamaron alianzas anti natura.

Así recogió en el camino a Ángel Heladio Aguirre,
en el 2011, resentido por haber sido desplazado de la
candidatura a Guerrero del tricolor; naturalmente
enfrentado a su primo Manuel Añorve.

Haciendo uso de todos los fondos financieros del
DF, Marcelo Ebrard operó la campaña y la elección de
Aguirre hasta el límite de lo recomendable. Cientos de
millones de pesos al servicio de la depredación y el
desorden.

Muchos de los fondos de la Línea 12 del Metro, la
“Línea del Amor” La Habana-CDMX-Miami, llegaron
así hasta Guerrero. Muchos de ellos a Iguala.

Rumores y murmullos: EPN y Aguirre,
compadres

Gruesos flujos de recursos públicos, verdaderos ríos

de dinero que eran manejados en la absoluta
discrecionalidad por los nefastos Héctor Serrano y Jesús
Valencia (el chocón de Iztapalapa), por aquél entonces
armados “caciquitos”. ¿Con cuánto se quedarían?

Maletas de dinero en efectivo que entregaban a
Socorro Sofío Ramírez y a la parentela de Aguirre, hoy
en las nóminas y en todos los bisnes mal acomodados,
“inexplicablemente” (?). Cientos de aviadores? y
comisionados del gobierno central y las delegaciones
abocados a los trabajos de campo de Aguirre.

A cambio, Aguirre se comprometió con Ebrard a
infinidad de “negocios” de larga duración ?. Quedó en
prenda la perredista guerrerense Beatriz Mojica,
encargada de los asuntos turísticos y de “desarrollo
social”, desde que Aguirre fue declarado gobernador
electo.

EPN nunca se paró en la campaña de Añorve, a
pesar de haber asumido el compromiso de hacerlo,
constatado por los grandiosos espectaculares que se
desplegaron en la Costera de Acapulco con la foto de
ambos sonrientes. La verdad es que Añorve hizo una
deslucida campaña priísta. Como burro sin mecate.

El murmullo en el puerto consistía en el rumor que
se construyó y había dejado correr Aguirre de que su
candidatura estaba consensuada con el PRI, a través
de su compadre Peña Nieto. ?Serían peras o manzanas,
pero todo mundo conoce la afable relación empresarial
de Aguirre con algunos gerifaltes atracomulcas muy
cercanos a EPN.

Lo cierto es que Añorve fue derrotado en toda la
línea y que los grupos caciquiles, muchos de ellos
controlados por Rubén El Chómpiras Figueroa,
funcionaron el día de la elección, bajando de las montañas
a una procesión de electores.

Los Personajes en Busca de Autor
Socorro Sofío Ramírez (así se llama), gatillero de

Aguirre, fue electo senador de mayoría, no obstante la
fama pública de estar involucrado en una bola de
masacres y trastupijes en La Montaña. Los asuntos de
la muerte del alcalde de Tlapa y del asesinato de
Armando Chavarría, líder perredista del Congreso local,
nunca fueron aclarados.

Luis Walton, fue ungido alcalde de Acapulco. Capitán
del negocio turístico, en mancuerna con el ahora senador
Pedro Haces, administrador de los hoteleros. Todos se
conformaron con su cuota de poder. Aguirre se quedó

con toda la nómina del gobierno estatal y con la franquicia
del partido amarillo, para hacer lo que quisiera. Lo que
sucedió.

Y así llegó José Luis Abarca a la presidencia
municipal de Iguala, postulado por el PRD. Cierto, era
un recomendado del secretario de salud de Aguirre,
Lázaro Mazón (dejado en el camino por la gubernatura)?,
pero sin el apoyo de Aguirre no hubiera sido ni regidor.

El mejor posicionado en las encuestas estatales, Luis
Walton, en ese entonces encargado de Convergencia,
aceptó la alcaldía de Acapulco, argumentando que la
gubernatura de Guerrero del 2011 era para tres años y
medio –los mismos que iba a ser munícipe– y que de allí
podía ser postulado por la misma coalición para la de
seis años.

Los Bisnes Aguirre-Ebrard Hicieron Agua
Todos estos amarres fueron obra de Marcelo Ebrard.

Con la maleta en la mano, nadie podía rehusarse a las
ecuaciones “políticas” de los hábiles “negociadores”
Serrano y Valencia, implicados en negocios turbios
capitalinos. No tardan en caer, aunque ahora se cubran
de impunidad con la desastrada cobija de Ebrard.

Junto con Socorro Sofío Ramírez llegó al Senado el
hígadito Ríos Pitter, avalado por el capricho de Marcelo.
Vaya usted a saber cuál era la razón de esa complicidad,
el hecho es que a raíz del enfrentamiento entre Ríos
Pitter y Sofío por la candidatura para suceder a Aguirre,
la relación de negocios entre éste y Marcelo empezó a
hacer agua.

Para poner a salvo sus proyectos, Marcelo tuvo que
retirarse. Era insoportable el ludibrio público sobre su
estrecha relación con el senador Ríos Pitter, aunque
aquel pretextó que la causa eran los desaires a Beatriz
Mojica. Los mañosos siempre encuentran pretexto. ¡Y
todavía se queja de que le quieren imponer “una pena
infamante”!

El apoyo a Ríos Pitter fue incondicional.? Pero fue
muy caro. El berrinche del automotejado Jaguar, hecho
a propósito para no enfrentar a los electores de Guerrero,
pues todo mundo sabía que perdía, abrió el camino para
que Aguirre, a nombre del PRD, postulara al macabro
Socorro Sofío, con el apoyo de El Chómpiras Figueroa.
Y, si gana, para que se entronice en Guerrero un narco-
cacicazgo de antología.

Y ahora, ¿apoyos a los Salgados?
No dude usted que, en su afán por llegar a la

Presidencia de la República –aunque bien dicen que la
distancia que lo separa de ella es un Metro--, Ebrard
también esté apoyando a Salgado Macedonio y al orgullo
de su nepotismo en su aventura por la gubernatura
guerrerense.

Pero, ¿con qué ojos?
Ya no tiene a su disposición los cuantiosos recursos

de la Tesorería de la capital nacional. Ni aquellos de los
que más mano echó y que fueron, precisamente, los de
la mal llamada Línea Dorada del Metro.

De sus cuantiosos recursos personales, júrelo,
de esos no va a tocar ni un centavo de euro o de
dólar.

Pero sí tiene al alcance dineros de empresarios, como
Javier López Casarín, a quien quería hacer embajador
ante Estados Unidos y a quien aún le marea la perdiz.

Por fortuna, un Metro separa a Ebrard de la
Presidencia.

¿No cree usted?
Índice Flamígero: La “científica” Claudia

Sheinbaum cubre su ineficiencia con discusiones
filológicas. Dice que el suceso de la noche del 5 de
mayo fue un “incidente”, negándose a aceptar que se
trató de un accidente. Pero así demuestra su “científica
ignorancia”. Vea por qué: La diferencia entre accidente
e incidente radica en daño real o potencial que pueden
causar. Un accidente es un suceso que genera daños
materiales o humanos de diversa gravedad. Mientras
que un incidente es un evento que podría generar daños
o no, y que podría ocasionar un accidente en el futuro si
no se corrigen las fallas que lo originaron. En todo caso,
Ebrard y Sheinbaum son sendos incidentes que
provocaron el accidente. ¿A poco no?
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

ESCRIBEN LOS MEDIOCRES TRAS
LOS PERFILES FALSOS

¿En qué nos convertimos las
mujeres y los hombres cuando
dejamos de creer en nosotros mismos
y comenzamos a actuar y vivir
conforme a lo que dicen los demás?,
en todo menos en nosotros mismos.
Esos seres capaces de tener
fortalezas únicas y caracteres
incaicos, las personas dotadas de
razón y libres para elegir y pensar, no
dejan de ser más que bueyes u ovejas
una vez que responden a donde el amo
les dice que vayan.

Hoy, las redes sociales se han
convertido en dueñas y señoras del
comercio, como de la infinita verdad y la absoluta mentira. Las tiendas, las
marcas y hasta los partidos políticos han tenido que recurrir a pagar promoción
en las redes sociales, pero lo que han hecho con ello es darle vida y energía, a
un ente sin sentido, a una nube cargada de rayos y centellas que mientras un
día puede cubrirnos del sol, porque nos adulen y nos aplauden, el otro se puede
soltar en tormentosas falsedades y denostaciones contra uno.

No permitamos que lo que dicen otros boca a boca a teclado a teclado
permita siquiera testerear nuestro personalísimo perfil humano, no seamos presas
de lo que otros quieren que seamos ni permitamos que nuestras emociones
sean provocadas por los imbéciles, sin sentido y tiranos que se esconden para
escribir falsedades o que quieren que seamos de la misma clase que ellas y
ellos.

Vamos a creer en lo bueno, en lo positivo y real y dejemos que el negocio de
los medios siga su camino, prestando atención a lo que nos deja, pero, inhibiendo
de nuestro interés aquello que nos pueda limitar a alcanzar el éxito y la felicidad.

El mundo tiene mucha gente buena, pero desafortunadamente también lo
habitan personas sin escrúpulos, traumadas que quieren que seas nada antes
que todo, que prefiere creer chismes antes que ir a investigar verdades.

Que digan misa, que hablen porque tienen boca y escriban porque tienen
manos, aunque lo hagan como si lo hicieran con los pies, pero que resbale en
toda aquella o aquel que quieran ofender, como lo hace un cuchillo en la
mantequilla. Mientras brilles por tu talento, mientras tu sonrisa sea franca podrás
esperar más buena que mala gente en tu vida, pero has de saber que corres el
riesgo que los malogras te roben tu buena energía y quieran hacer que cambien
en vituperios y acciones pendencieras.

Si hay que luchar contra el mentiroso y rapaz háganoslo, ignorándole, si
sabemos que, por ser seres de luz, quieren apagar nuestro brillo, prestémosles
lentes. Pero nunca permitamos que las campañas de desprestigio, que la guerra
sucia o que las malas intenciones surtan efecto haciéndonos enojar o
deprimiéndonos, antes mejor, agradezcamos a Dios la bendición de habernos
hecho tan valioso en la vida de otros, que por no tener que hacer, prefieren
detenerse a gastar tiempo de su vida, para hacerle mal al otro.

¿Qué puede haber en el alma o mente del que sabiendo que está afectando
a alguien, con su actuar, aun así, lo hace?, miseria, no puede ser otra cosa, y
dado que los miserables se expanden por lo largo y ancho de la tierra, vale la
pena tenerlos alejados, y cuando actúen en nuestra contra recordar que la
riqueza que llevamos en el alma es algo a lo que nunca podrán aspirar, cosa
que jamás tendrán.

Que nuestro Dios sea la verdad y en el que creamos, que nuestra originalidad
sólo sea cambiada por nosotros y por nadie más, y si a alguien no le agrada
cómo somos o lo que representamos, es muy fácil para que tomen otro atajo,
otra vereda o acera, pero si somos buenos ciudadanos, si trabamos por los
demás como lo manda la biblia, como lo establece la ley, entonces hay que
dejar que los cerdos se revuelquen en su propia suciedad.

Nosotros no pertenecemos a nadie más que a la madre que nos parió e
inigualablemente a ella debemos el agradecimiento eterno de ahí en fuera los
abrazos y besos sinceros los tendrá quien los merezca o a quienes nos dé la
gana entregar, por lo que si vienen a decirnos qué somos o cómo somos, sin
conocer nuestra historia que sólo sabe quien nos trajo al mundo, la importancia
que le debemos dar es la que tiene un medicamento para una persona sana.

El médico también es un
superhéroe: Dr. Gallegos

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves
y sábados.

Tels: 153-05-02  y
715-108-44-44.

$ 500.00 por un año

Como médico no puedes salvar al mundo, pero sí puedes dar una esperanza a quien está
frente a ti, afirmó el Dr. Sergio Gallegos Castorena durante la plática que ofreció a estudiantes
de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG).

En su exposición titulada “Todos podemos ser héroes”, el Dr. Gallegos explicó los
procedimientos personales que ha implementado en su relación con niños y adolescentes
enfermos de cáncer y que en general le han dado muy buenos resultados.

Esta conferencia fue organizada por la Federación de Estudiantes de Jalisco (FEJ) y la
Sociedad de Alumnos de Medicina.

Gallegos Castorena es oncólogo pediatra egresado de la UAG y descubrió que vestirse
de superhéroe favorece el ambiente de las consultas y el tratamiento de sus pequeños
pacientes.

Al principio sólo se ponía una nariz roja, pero fue precisamente un niño, Tomás, quien
acudió un día a consulta vestido de payasito y eso motivó al médico a disfrazarse para sus
citas con los niños que atiende tanto en hospitales como en la consulta particular. El tema de
sus disfraces son los superhéroes ya que éstos les resultan familiares a los pequeños y
también por el significado que tiene ser un superhéroe.

“¿Qué es un superhéroe? En la ficción, es un ser humano que tiene poderes especiales y
que los utiliza para ayudar a la gente. Tener súper poderes también genera responsabilidades
por la confianza que depositan en él. En la vida real, la gente ve en el médico a alguien que
tiene el conocimiento, en este caso poderes, para aliviarla de un problema de salud. Tan sólo
verlo vestido con la bata blanca inspira esa confianza y esperanza”, afirma el Dr. Gallegos.

La relación entre médico y paciente no se limita a establecer un diagnóstico y recomendar
un tratamiento. El trato debe ser cálido y con mucha confianza, hay que escuchar a la persona
enferma y buscar más allá de lo evidente. Así mismo, es muy importante levantar la autoestima
del paciente, “tal vez no se pueda curar, pero sí podrá vivir mejor”.

Gallegos Castorena considera que la medicina tiene enorme trascendencia porque busca
arrancar a una persona de las garras de la muerte, pero también es la ciencia y arte de hacer
sentir bien al paciente ya que debido a su enfermedad se transforma su vida, comienza a sufrir
cambios drásticos personales y sociales que aceleran su deterioro cada día, y eso también
hay que evitarlo.

Durante su plática, el expositor mostró videos de casos reales de su relación de
“superhéroe” con sus pacientes, en los que se aprecia cómo los niños enfermos lo reciben
con gran familiaridad.

Con atuendo de “Shazam”, el Dr. Sergio Gallegos respondió preguntas de los asistentes
a la conferencia que tuvo lugar en el auditorio “Luis Garibay” de la UAG y que también fue
transmitida vía streaming.

El presidente de la Federación de Estudiantes de Jalisco (FEJ), Edgar Reyes Zuart, entregó
un reconocimiento al expositor de parte de las autoridades universitarias, así como una
dotación de disfraces de superhéroes para sus pacientes.
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Motociclista arrolla a dos
mujeres y una fallece

Lázaro Cárdenas Mich.- 09 de mayo de 2021.-Dos mujeres fueron arrolladas  sobre la
avenida Melchor Ocampo, en el municipio de Lázaro Cárdenas, lo cuál causó que una muriera
y otra resultara herida, el motociclista causante huyó.

El sitio exacto del accidente fue frente a la taquería "Tarascos" dónde testigos señalaron
que las dos mujeres intentaron cruzar al otro lado de la vialidad cuando un motociclista las
Impactó.

Técnicos en urgencias médicas de Cruz Roja y de Protección Civil se presentaron en el
área del accidente, donde atendieron a la lesionada que se identificó como Jennifer "N" y
confirmaron el deceso de Saraí B.

Personal de la Policía Michoacán acordonó el área, donde posteriormente personal de la
Fiscalía Regional se encargó de realizar el peritaje correspondiente y el levantamiento del
cuerpo para su traslado a la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

Asimismo las personas que presenciaron el hecho relataron las autoridades qué motociclista
involucrado también resultó lastimado, pero decidió huir de la zona.

Dos mujeres fueron arrolladas, lo cuál causó que una muriera y otra resultara herida, el
motociclista causante huyó.

Avanza FGE en investigación
de agresión contra equipo de

campaña del candidato a
munícipe de Morelia

Morelia, Michoacán, a 10 de mayo de 2021.- Con relación a los hechos registrados el
pasado fin de semana, en agravio de integrantes del equipo de campaña y del candidato a la
presidencia municipal de Morelia, Guillermo Valencia Reyes, la Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) reitera su compromiso de garantizar una investigación objetiva, transparente
y que atienda los principios del debido proceso.

Asimismo, informa que cuenta con varias líneas de investigación que son motivo de
análisis conforme a las circunstancias particulares y específicas que se presentaron durante
la comisión del hecho.

De igual forma, los datos obtenidos durante las primeras actuaciones y que por su
naturaleza deben reservarse, ya fueron incorporados por el Ministerio Público a la Carpeta de
Investigación, a la que solo pueden tener acceso las víctimas, a quienes ya se les han recabado
entrevistas y se les han hecho saber sus derechos.

Respecto a la agresión, se cuentan con datos preliminares referentes al tipo del vehículo
que se utilizó, así como al número de personas que intervinieron materialmente en la ejecución
del evento, y el tipo de armas que fueron manipuladas. Asimismo, se han llevado a cabo
diversas diligencias para conocer a detalle el trayecto que realizó el vehículo en el que viajaban
los presuntos infractores.

En apego a las disposiciones del Código Nacional de Procedimientos Penales (CNPP),
desde el primero momento en que fue notificado de los hechos, el Ministerio Público ordenó
las medidas de protección a favor de los ofendidos.

Al margen de prejuicios y suposiciones sin fundamento, la Fiscalía General del Estado
ratifica que continuará con los actos de investigación que sean necesarios y que permitan el
pleno esclarecimiento de los hechos.

Con violencia es asesinada
una mujer en Tiquicheo

Tiquicheo, Mich. – 09 de Mayo de 2021.- Una mujer fue asesinada y su cuerpo encontrado
al interior de un domicilio en el municipio de Tiquicheo, donde ya las autoridades investigadoras
tomaron conocimiento del caso.

El crimen fue en la avenida Independencia sin número de la colonia Deportiva, donde se
observó que en la planta baja del domicilio estaba el cadáver de una mujer.

Elementos de la Policía Municipal acudieron a revisar y confirmaron que en efecto una
mujer que en su humanidad mostraba múltiples golpes y otras huellas de violencia no
especificadas estaba sin vida.

Los oficiales acordonaron el sitio y solicitaron la intervención de la Fiscalía Regional para
las actuaciones correspondientes.

Personal especializado realizó el peritaje correspondiente y el levantamiento del cuerpo
de la mujer, identificada como Carmen B de 46 años de edad.

Al momento se desconoce quien y por qué motivo cometió el crimen, pero se espera que
las indagatorias puedan esclarecerlo.

Fiscalía investiga deceso de
una quinceañera colgada

-La adolescente fue hallada colgada e inconsciente en su domicilio, fue
trasladada a un hospital donde se confirmó su deceso

Zamora, Mich,. 08 de mayo de 2021.- La Fiscalía General del Estado investiga el deceso de
una menor de 15 años de edad, ocurrido en esta ciudad de Zamora. Hasta el momento por los
datos recabados por las autoridades se presume que se trató de un caso de suicidio.

Fue durante la noche del pasado viernes, cuando el personal de la Policía Municipal
recibió el reporte de que al interior del Hospital Juan Pablo II, había una persona sin vida,
aparentemente por ahorcamiento.

Por lo anterior a dicho nosocomio ubicado en la zona Centro de esta urbe arribaron los
uniformados, siendo informados que de que la joven había sido trasladada en una ambulancia
por paramédicos de Rescate ya que fue localizada por sus seres queridos inconsciente y con
un lazo atado al cuello.

Trascendió en la cobertura periodística que la ahora occisa fue identificada como María
Guadalupe, de 15 años de edad, vecina de la colonia Jardines de Catedral.

De lo ocurrido tuvo conocimiento el personal de la Unidad de Servicios Periciales y
Escena del Crimen, siendo trasladado el cuerpo a las instalaciones del Servicio Médico Forense
para la práctica de la necropsia de ley.

Cabe recordar que las instituciones de salud en Michoacán mantienen abiertas dos líneas
para atención de problemas como depresión, ansiedad, violencia, intento de suicidio o
adicciones, por mencionar algunos, y atender de manera preventiva este tipo de casos, los
teléfonos son 800-123-2890 y 9-1-1.

Muere velador en una empresa
de lácteos en Morelia

Morelia, Mich.- Domingo 09 de mayo de 2021.- Durante la tarde de este domingo fue
reportada la muerte de un velador al interior de unas instalaciones pertenecientes a una
empresa de lácteos ubicada en la colonia moreliana Ciudad Industrial. El susodicho no tenía
huellas de violencia y probablemente feneció a consecuencia de un paro cardíaco, indicaron
fuentes allegadas al tema.

De acuerdo con información obtenida en la labor noticiosa, el citado inmueble está localizado
en la calle Oriente 6. Unas personas hallaron al difunto y avisaron a las autoridades policiales.

Trascendió que el mencionado vigilante respondía al nombre de Jaime, de aproximadamente
54 años de edad. Unos patrulleros acudieron al sitio, confirmaron el fallecimiento con apoyo
de unos paramédicos y luego acordonaron el área.

Asimismo, el caso fue alertado a la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos agentes y
peritos arribaron a la escena, iniciaron las averiguaciones correspondientes y trasladaron el
cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor, a efecto de determinar la causa
de la defunción.

Fallece peatón en la Av.
Acueducto, posible infarto

Morelia, Mich.- Lunes 10 de mayo de 2021.- Un transeúnte falleció durante la mañana de
este lunes a la orilla de la avenida Acueducto, cerca del crucero de la salida a Mil Cumbres, en
Morelia. Según fuentes policiales, el susodicho aparentemente sufrió un paro cardíaco.

Información obtenida al respecto reveló que el hombre comenzó a sentirse mal de salud y
en determinado momento perdió el conocimiento y cayó al suelo, justo afuera del
estacionamiento de la agencia de autos Toyota, ubicada en la colonia Pascual Ortiz Ayala.
Unas personas que pasaban por el lugar se percataron de lo sucedido e inmediatamente
solicitaron ayuda.

Luego, unos policías arribaron a la escena junto con paramédicos y confirmaron el deceso
del peatón, cuya identidad es desconocida, él tenía entre 58 y 65 años de edad, era de piel
blanca, cabello escaso y entrecano, complexión media, y de bigote ralo; vestía pantalón gris,
playera azul marino con estampado de Pink Floyd, calzado negro y gorra blanca.

Los oficiales acordonaron el sitio y posteriormente llegaron los agentes y peritos de la
Fiscalía General del Estado (FGE), mismos que realizaron las averiguaciones pertinentes y
trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor, a efecto de
determinar la causa de la defunción.
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Asesinan de varios disparos a
un hombre sobre el boulevard

SJNA
Los delincuentes viajaban en una motocicleta, el occiso en un auto.
Ocurrió por la noche del domingo, cerca de la tienda Los Sauces

Zitácuaro, Mich.- 09 de mayo de 2021.-Un hombre fue asesinado a balazos en la vía
pública, sobre el boulevard Suprema Junta Nacional Americana, a manos de unos desconocidos
que se dieron a la fuga, el hecho es investigado por personal de la Fiscalía General del Estado
(FGE).

Datos obtenidos por este medio señalan que vecinos del Boulevard escucharon
detonaciones de arma de fuego y vieron que unos desconocidos se retiraban a prisa en una
motocicleta de la que no vieron las características.

Asimismo se percataron que había una persona tirada en las cercanías de la tienda Los
Sauces, por lo que llamaron al servicio de emergencias.

Más tarde llegaron elementos de la Policía Municipal, quienes resguardaron el sitio en
tanto que personal de Bomberos y Proteccción Civil Municipal revisaban a la víctima que
presentaba disparos en la cabeza y el tórax, y ya no tenía signos vitales.

El hecho fue reportado a la FGE, cuyo personal acudió a realizar el peritaje del crimen y el
levantamiento del cuerpo que fue trasladado para su autopsia al Servicio Médico Forense.

La víctima está en calidad de desconocida, pero se le describe como a un varón de entre
35 y 40 años, vestía un pantalón de mezclilla y camisa de color negro, y medía aproximadamente
1.65 metros de estatura.

También se reportó que junto al cuerpo se encontró un vehículo que aparentemente era
de la víctima, un VolksWagen, tipo Saveiro de color gris, el cual también fue asegurado para
su análisis.

El cuerpo presentaba heridas de bala en la cabeza y tórax, al parecer conducía un auto VW
Seveiro, color gris, que estaba en la escena del crimen.

Choque de moto y auto deja
tres muertos, en Tuxpan

-Entre los fallecidos hay un menor de edad.

Tuxpan, Mich.- Martes 11 de mayo de 2011.- Tres personas muertas, entre ellas un menor
de edad, dejó como saldo un choque entre una motocicleta y un automóvil, el cual se registró
en la carretera Zitácuaro-Morelia en esta ciudad, de acuerdo con la información proporcionada
a esta agencia de noticias por fuentes policiacas.

El acontecimiento fue este martes en la vialidad antes citada, a la altura de esta población
de Tuxpan. Al lugar se trasladaron paramédicos locales, quienes revisaron a los agraviados y
confirmaron que ya no tenían signos vitales. La identidad de los fallecidos es desconocida,
mencionaron a esta redacción fuentes allegadas al tema.

El personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y Protección Civil de Zitácuaro ayudaron en
las maniobras de auxilio. Al final los efectivos de la Secretaría de Seguridad Pública hicieron
el acordonamiento del sitio en el que pasó el accidente para evitar otro más y la contaminación
de los indicios existentes.

Los peritos y los agentes investigadores de la Fiscalía General del Estado hicieron las
actuaciones pertinentes para luego trasladar los tres cadáveres a las instalaciones del Servicio
Médico Forense para la práctica de las necropsias respectivas. La Policía no especificó si
todos los finados viajaban en la motocicleta dañada o si alguno de ellos iba en el carro
perjudicado.

La noche de este martes un auto y una motocicleta se impactaron, dejando como saldo tres
personas fallecidas, entre ellas un menor de edad.

108 accidentes de motos, en lo
que va del año

-Sólo el 40% de motociclistas usa protección de seguridad

El  Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro, informa que de enero a la fecha han atendido 108
accidentes de motos, los meses con cifras más altas son abril con 28 y mayo que lleva 13.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Exceso de velocidad y la falta de precaución

son las principales causas de los accidentes
donde se ven involucrados motociclistas.

De acuerdo al Cuerpo de Bomberos de

Zitácuaro, de enero a la fecha han atendido
108 accidentes de motos, los meses con cifras
más altas son abril con 28 y mayo que lleva
13.

Sobre esto, Juan Manuel Pérez Bernal,
Comandante Operativo de este cuerpo de
auxilio, lamentó que de todos los accidentes
que han atendido, sólo el 40% de los
involucrados lleva protección de seguridad
como es el casco, el resto no cuida su
integridad física, ni la de sus acompañantes.

En este sentido, refirió que muchas veces
las motos van sobrecargadas de personas, lo
que aumenta el riesgo de algún accidente,
aunado a ello, llevan menores en medio de
los adultos, que son los que podrían sufrir
consecuencias fatales. Según incidentes

pasados, el tipo de lesión más común que
puede llegar a presentar una persona que
circula en motocicleta es un traumatismo
craneoencefálico, el cual puede ocasionar la
muerte; de hecho, algunos han perdido la vida.

Asimismo, muchos de quienes manejan
este medio de transporte lo hacen sin
precaución y en estado etílico.

Pérez Bernal, recomendó a quienes viajan
a bordo de una moto que las lleven a un taller
especializado a que les den mantenimiento y
las revisen, ya que es común que las llantas
se encuentren lisas y esto es lo que ocasiona
que derrapen. También extremar
precauciones, esto es respetar las reglas de
seguridad, usar equipo de seguridad, no
rebasar, no meterse entre los carros.


